

## 地域情報

(一社) 熊本県野菜振興協会 八代支部

### 東陽しょうが祭賑わう

清々しい秋晴れの下、10月25、26日にしょうがの産地PRと品質向上・販売促進へ向けた農家の意欲の高揚と都市部住民との交流を目的に第40回東陽しょうが祭が開催されました。

25日には東陽小学校でしょうがの品評会が行われ、総出品211点の中から金賞1点、銀賞2点、銅賞5点、努力賞10点と、重量賞10点の計28点が選ばれました。

出品されたしょうがは、例年よりも艶も肥大もよく、これから始まる本格的な収穫を前に、収量・品質共に期待ができるよいものが揃っていました。重量賞部門では平成10年に出品された3株で17.3kgの記録を大きく上回り、20.5kgというビッグサイズのしょうがが話題を独占していました。

26日には石橋公園でしょうがの販売や授賞式等のイベントが行われました。県内外から約1万8千人が訪れ、大変賑わいました。また、初の試みとして入賞したしょうがのオークションが行われました。

八代管内ではこれから11月下旬まで収穫が続き、年間を通じて出荷されます。



大玉が揃った品評会



しょうがの販売



しょうがのオークション